



Olympic Aquatic Centre

## MYRTHA POOLS L'INOX BLANC

# UNE BASE SOLIDE POUR UN AVENIR COURONNÉ DE SUCCÈS

RAPPORT ANNUEL 2024  
DU RESSORT WATER POLO



# INNOVATIONS ET PROGRÈS DANS LE WATER-POLO SUISSE

LA SAISON 2024/25 A MARQUÉ UNE AVANCÉE SIGNIFICATIVE POUR LE WATER-POLO SUISSE, GRÂCE À L'INTRODUCTION DE SYSTÈMES INNOVANTS POUR L'ORGANISATION DES CHAMPIONNATS ET LA MISE EN PLACE DU NOUVEAU MATCH CENTER. LES JEUNES ATHLÈTES ONT ÉTÉ SOUTENUS PLUS TÔT GRÂCE À L'ADAPTATION AUX NORMES EUROPÉENNES, ET LA COMMUNICATION ENTRE L'ÉQUIPE NATIONALE ET LES CLUBS A ÉTÉ OPTIMISÉE. ENSEMBLE, NOUS AVONS CÉLÉBRÉ DES SUCCÈS SPORTIFS AU NIVEAU NATIONAL TOUT EN RENFORÇANT NOTRE ENGAGEMENT POUR UN AVENIR DURABLE ET INCLUSIF.



Elena Maringelli  
Directrice sportive

La saison 2024/25 a été marquée par des innovations et des progrès qui ont hissé le water-polo suisse à un nouveau niveau. Grâce à une planification minutieuse et à un engagement fort envers nos valeurs, des étapes importantes ont été franchies.

Un des axes majeurs a été la promotion d'une culture de respect, d'équité et de durabilité. Le nouveau système d'organisation des championnats a non seulement simplifié la planification, mais également permis de réserver des périodes spécifiques pour les activités de l'équipe nationale. Ce système augmentera encore l'efficacité et l'attractivité des compétitions dans les années à venir.

L'ajustement des calendriers pour les catégories des jeunes aux normes européennes a permis à nos jeunes athlètes d'évoluer selon les directives internationales. Parallèlement, le nouveau Match Center, pleinement opérationnel pour la saison 2024/25, a permis une gestion centralisée et de haute qualité des compétitions pour les clubs.

La communication entre les entraîneurs nationaux et les clubs a été considérablement améliorée grâce à des plateformes en temps réel comme Padlet. La nouvelle équipe d'entraîneurs masculins s'est rapidement intégrée aux structures existantes et a initié des changements notables. À l'échelle régionale, les premières mesures ont également été couronnées de succès. Dans le domaine féminin, des progrès positifs ont également été réalisés avec les équipes nationales. Les dates des camps d'entraînement ont été fixées tôt dans la saison et communiquées, garantissant une préparation optimale pour les nombreux événements internationaux de 2025.

Dans le domaine du sport de haut niveau, le SC Kreuzlingen a remporté de grands succès tant au niveau national qu'international. Pour la cinquième fois consécutive, le club de Suisse orientale a décroché le titre de champion suisse et, avec sa victoire en coupe, a également réalisé le doublé. Sur la scène internationale, le club a marqué l'histoire en atteignant presque la finale du Challenger Cup. Le WSV Bâle a également impressionné avec un doublé, remportant à la fois le titre de champion et la coupe féminine. Grâce à une performance d'équipe exceptionnelle, Bâle a triomphé face à une concurrence féroce et est revenu au sommet.

Au niveau international, le SC Kreuzlingen et Carouge Natation ont bien représenté le water-polo suisse dans le Challenger Cup. Les deux clubs ont gagné tous leurs matchs en phase de groupes et se sont qualifiés pour les quarts de finale. En quart de finale, Carouge s'est incliné face à Triglav Kranj (Slovénie) avec un score cumulé de 29:21. Kreuzlingen a battu KVP Novaky (Slovaquie) avec un score cumulé de 27:26, avant de perdre en demi-finale contre Triglav Kranj avec un score serré de 21:20.

**« L'ÉDUCATION, LE RESPECT ET LE DÉVELOPPEMENT CONTINU SONT LES PRINCIPES DIRECTEURS QUI GUIDENT NOTRE TRAVAIL, AVEC POUR OBJECTIF DE RENDRE NOTRE SPORT TOUJOURS PLUS INCLUSIF ET DURABLE. »**

Nous remercions chaleureusement ces deux clubs pour avoir représenté le water-polo suisse avec excellence en Europe.

EU Nations Water Polo Cup  
Suisse vs. England Sheffield  
Photo : EU Nations Water Polo Cup



Ces avancées montrent clairement que le water-polo suisse se repose sur une base solide pour l'avenir. Éducation, respect et développement continu restent nos principes directeurs pour rendre ce sport plus inclusif et durable.

En conclusion, nous espérons d'atteindre à nouveau les objectifs fixés au cours de l'année à venir et nous réaffirmons notre vision selon laquelle le water-polo suisse ne pourra poursuivre son évolution que grâce à un travail collectif concerté.

« La promotion d'une culture fondée sur le respect, l'intégrité et l'équité reste au cœur de notre action. »



Tournoi d'ouverture de la LNA à Montreux  
Photo : Vedran Galijas

#### BILAN DES GRANDS ÉVÉNEMENTS 2024

	①	②	③	RANGS 4-8	RANGS 9-12
Tournoi de qualification CE Hommes U19, Maribor (SLO)				⑤	
EU Nations Water Polo Cup Femmes U18, Brno (Cze)				⑤	

#### CHIFFRES CLÉS

Licences  
Water polo 1561

	Hommes	Femmes
Elite	20	21
U20	12	6
U18	22	12
U16	20	17

#### COMPOSITION DE LA DIRECTION SPORTIVE WATER POLO AU 31.12.2024

Elena Maringelli, Directrice sportive
Thomy Gross, Chef sport de performance & de la relève
Sandro Meichtry, Responsable administration & finances
Kata Gutmann, Chef championnats
Beat Staub, Chef arbitres
Robin Pleyer, Responsable J&S
Tania Monti, Communication